

EN CORTO



FITCH NO VE POR AHORA REBAJA EN NOTA SOBERANA

El director regional para América Latina de finanzas públicas internacionales de Fitch Ratings, Gerardo Carrillo, dijo que no se ve una baja en la calificación de México ante la aprobación de la reforma judicial; sin embargo, hacia finales de año se realizará una revisión de la perspectiva de la nota.

"Antes de una baja directa, lo que se podría dar es un cambio, positivo o negativo en la perspectiva. Pero con la perspectiva estable actual no estamos viendo una potencial baja", dijo. ● Antonio Hernández